

# ANTONIO PÉREZ JIMÉNEZ, flauta

Flautista cordobés realiza sus estudios musicales en su ciudad natal obteniendo las más altas calificaciones. Becado por la Junta de la Andalucía, se traslada a Londres para perfeccionar sus estudios en la “Royal Academy of Music” con Kate Hill. Dentro de las personas que más han influido en su evolución profesional están los maestros Willy Freivogel y Aurèle Nicolet.

Siempre atraído por la pedagogía, ha sabido compaginar su entrega incondicional a la enseñanza de la flauta con su alma de intérprete. Ha colaborado con diferentes orquestas y mantenido una actividad permanente en diferentes grupos de cámara. Ha grabado para RNE, destacando su grabación de la obra de Montsalvatge.

En los últimos años cabe mencionar su implicación en proyectos innovadores de índole tanto pedagógica como interpretativa. Antonio Pérez es profesor de Flauta en el Conservatorio Profesional de Música “Joaquín Turina” de Madrid.

[Bricoflauta.wordpress.com](http://Bricoflauta.wordpress.com)